



El director adjunto de CEOE Guadalajara, Javier Arriola (drcha), en el curso yoquieroamipyme.com /M.S.M.

# Formación de calidad para altos directivos

## Cursos de alta dirección y especialización empresarial centran el segundo semestre del año

Marta Sanz/Guadalajara

Continuando con la línea marcada dentro de CEOE-CEPYME Guadalajara en la formación para directivos y mandos intermedios de las empresas de la provincia de Guadalajara, ya se ha desarrollado el programa que va a tener lugar a lo largo de este segundo semestre del año.

Así, esta formación se va a plasmar en cuatro grandes ejes. El primero es el que se refiere al Centro de Estudios Superiores Empresariales de la Confederación de Empresarios de Guadalajara, donde, como explico el director adjunto de la patronal alcarreña, Javier Arriola, “continuando con la línea de trabajo que traíamos, se van a celebrar cuatro nuevos cursos”. Estos tendrán el mismo for-

mato con el que se venían desarrollando hasta el momento, jornadas de ocho horas para mandos intermedios y altos directivos y que tienen un coste muy ajustado y como comentó Arriola “todos sin perder la calidad de profesores y materia impartida”.

Para este segundo semestre del año los cursos del Centro de Estudios Superiores Empresariales de CEOE-CEPYME Guadalajara se van a centrar en las finanzas para no financieros, coaching, para hacer coach, cursos de negociación y un curso que abordará la situación jurídica actual centrándose en la reforma laboral y en la negociación de convenios. Un curso, como apunto el director ad-

junto de la patronal alcarreña “más concreto y dirigido para directores de recursos humanos y de los departamentos jurídicos de las empresas”.

### Segundo eje

Un segundo eje dentro de la formación de calidad de la Confederación de empresarios de Guadalajara será, ya en el mes de octubre, el inicio de la tercera edición del Curso de Especialización en Gestión Empresarial que Javier Arriola recordó que “tiene la categoría de ser título propio de la Universidad de Alcalá de Henares”, a lo que añadió “tiene una duración de 200 horas con un contenido muy potente y con el método del caso como centro de la formación”. Curso que se desa-

rolla de octubre a mayo y cuenta con un grupo reducido de alumnos, ya experimentados en la materia que lo que hacen es aprender nuevos métodos de trabajo para poder aplicarlos a su puesto. Además de las clases los alumnos elaboran un trabajo final de curso y tienen un fin de semana de convivencia donde desarrollan diferentes actividades donde se aplican las técnicas aprendidas durante el curso.

Este curso tiene un coste de 2.950 euros donde está incluida la matrícula, material, fin de semana de convivencia o seguro escolar, entre otras cosas y actividades.

### Tercer eje

El tercer eje de esta formación son los cursos que se están impartiendo en colaboración con la Fundación Horizonte XXII de Caja Rural de Ciudad Real y que comenzaron, como afirmó el director adjunto de CEOE-CEPYME Guadalajara, Javier Arriola, en el mes de junio con el curso de Gestión financiera de empresas. Cursos que están financiados por el Fondo Social Europeo, la Caja Rural de Ciudad Real y la Fundación Horizonte XXII, están impartidos por la prestigiosa escuela de negocios EOI y están dirigidos para trabajadores y autónomos que se encuentren en activo. Un proyecto denominado yoquieroamipyme.com que busca mejorar la competitividad de las PYMES de Castilla-La Mancha. En esta ocasión, la Confederación de empresarios alcarreña va a impartir tres cursos, Gestión financiera de la empresa, ya iniciado, Gestión medioam-

biental de la PYME y Gestión internacional de empresas, estos dos últimos darán comienzo tras el verano. El cuarto curso a impartir en Guadalajara, como expuso Arriola “será impartido por el CEEI de Guadalajara, gestionado por CEOE-CEPYME Guadalajara, y es el de Consolidación de empresas de base tecnológica”. Unos cursos que son de carácter gratuito, pero que como expuso el director adjunto de la patronal alcarreña “en el mercado tienen un coste económico muy importante”. Por lo que para poder optar a ser alumno del curso, previamente tiene que pasar por una selección. Así, el curso que empezó en junio, el de Gestión financiera de la empresa tendrá una duración de 120 horas. En el mes de octubre darán comienzo el resto de cursos, el de Gestión internacional de las empresas tendrá una duración de 700 horas, con una modalidad mixta de enseñanza, donde se combinarán las clases presenciales y la formación on-line, mientras que el de Gestión medioambiental será de 80 horas. Por su parte, el curso impartido en el CEEI tendrá una duración aproximada de 100 horas.

Aquellos empresarios interesados en estos cursos pueden informarse e inscribirse a través de la Web [www.yoquieroamipyme.com](http://www.yoquieroamipyme.com) buscando en la provincia de Guadalajara el curso que más se aproxime a sus necesidades.

### Último eje

Como comentó Javier Arriola, director adjunto de CEOE-CEPYME Guadalajara, el último eje de

formación para este segundo trimestre del año, es la impartición del último de los seminarios de Top Dirección que este año celebra su segunda edición. El último de ellos estará basado en el Marketing: consumering como alternativa estratégica y que tendrá lugar el jueves 14 de octubre. “Estos seminarios son un ciclo que empezaron su andadura en 2009”, empezó diciendo Arriola, para continuar “están organizados por CECAM y patrocinados por CCM y la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha”. Seminarios que están dirigidos a los directivos de las empresas. En esta ocasión el ponente será Javier Rovira, socio director de Know How y profesor de ESIC, Business&Marketing School.

Ha desarrollado su carrera profesional como director general en Neck Child, Referral Partners y González Byass. Está licenciado en Derecho y Administración de Empresas por ICADE y Doctorado en Economía de Empresa por la Universidad Rey Juan Carlos.

Con estos cuatro ejes, junto con la formación ocupacional impartida tradicional

## El curso de Experto en Gestión Empresarial iniciará su tercera edición

mente por CEOE-CEPYME Guadalajara, se da respuesta a las necesidades formativas de todos los estratos empresariales de la provincia.

por **1€**  
solo: **al Día**



**CooperVision**  
CLEARLY CONTACT LENS EXPERTS



## Disfruta de la mejor visión estés donde estés

con las lentes de contacto desechables SWITCH “Comfort 1 day”





**ANFER OPTICA**  
Centro de análisis visual  
Segovia, 3 - GUADALAJARA tel.: 949 230 746  
[www.anferoptica.com](http://www.anferoptica.com)